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―私が目指す「サッカー」

野嶋

今シーズンは“翔仁”というスローガンを掲げていて、全員で仲間を思い、全員で高みを目指すと
いうところを意識しています。



自分たちが今、関東大学女子サッカーリーグで1部に所属している中で、国公立大学は筑波大学
だけなので、国公立でもできるんだぞ！ということを全国に示したいと思っています。

漆間

チームのためにできることを全力でやって、チームメイトがそれを見て頑張ろうと思えるような選

手だったり、見ている人が応援したくなるような選手を目指していて、そういうプレーが出来るよう

な選手であり続けたいと思っています。

筑波大学をどう思っていた？

野嶋

私が筑波大学に入りたいと思ったのは、なでしこジャパンに入っている千葉玲海菜さん（2021年
度卒）が高校の先輩で、その選手を追ってきた背景があります。大学に入る前からチームの様子

を先輩に聞いたり、実際に大学に来たりしていました。

自分が入る頃は2部から1部に上がった頃で、筑波大学の女子サッカー部が強くなってきていて、
自分もそこで一緒に戦いたいという気持ちと、自分が教員を目指していることもあり、勉強もしな

がらサッカーもしっかりできる環境があるので、筑波大学はすごく良い場所だなと思っていまし

た。

漆間

高校まではサッカーしかやってこなかったので、大学はサッカーも勉強も、どっちもきちんとやりた

いという気持ちを持っていました。そんな中で筑波大学は唯一、国公立大で関東大学女子サッ

カーリーグの1部でプレーをしていて、最高峰の環境で勉強ができる理由から、そこにすごい魅力
を感じて筑波大学に入りたいと思っていました。



―今のチームで学んだこと、チームの好きなところ

野嶋

チームの好きなところは、今までずっとサッカーをやってきた人だけではなく、一回辞めてまた

サッカーを始めた人や大学からサッカーを始める人など、様々な人がいる中で、みんな違う価値

観やそれぞれの個性を持っていて、毎日学ぶことが沢山あるところです。

学んだことは、選手主体で動き、試合やチーム運営をしている中で、自分たちがサッカーができ

るのは当たり前ではないということを学びました。だからこそ、自分がサッカープレーヤーとして終

わった後も支える立場として、もっとサッカーを広めていけるような人になりたいです。

漆間

筑波大学に入って、今までサッカーをやってこなかった人とも一緒に高いレベルを目指し、チーム

で練習をしたり、試合に出場する中でお互いに高め合い、厳しい戦いでも戦い抜くことが本当に

すごいと感じています。

そして、自分自身もいろんな刺激を毎日もらえています。いろんなバックグラウンドを持っている

人とでも一つの目標に向かってやっていけるところが好きなところです。

― これからの目標（直近の目標、人生の目標）

野嶋

今シーズン掲げる目標は「インカレ優勝」です。昨年はインカレに出場すらできず、とても悔しい思

いをしたので、今シーズンはまずはインカレに出場して、しっかり勝ち上がって優勝することが直

近の目標になります。



人生の目標は、やりたいことに全力で取り組める人生を送りたいとずっと思っています。それが

今まで16年間ずっとサッカーだったので、残り5ヶ月半ですが、最後まで全力でサッカーをやり、
卒業後は教員になりたいです。自分が今まで学んできた分、次は他の人たちに返していきたいと

いうか、還元していきたいと考えています 。

漆間

今年のチーム目標のインカレ優勝に向けて自分ができることを日々毎日全力でやっていくこと

は、今だけに限らず、ずっとこれからもやっていきたいと思います。

将来の目標としては、まだ明確にこれというのを持っていないので、大学にいるうちに興味を持っ

たことや、やってみたいことは、どんどん積極的にチャレンジして、その中で自分に向いているも

のや、特に興味を持ったものに、力を入れていきたいと思います。自分がやってることに自信を

持てるような未来を作っていきたいと思っています。

―未来のチームメイトに一言

野嶋

一言で言ったら入部するべきです。自分たちでチームを作り上げていくことの楽しさであったり、

難しさはもちろんありますが、その分、充実感や達成感を味わうことができます。

自分たちが頑張ってきたことがサッカーという結果として現れるのは、学生の間しかできないこと

ですし、運営をしながらサッカーをすることは、とても難しく、大変かもしれませんが、4年間でしか
できないことと考えたら、人生経験にもなり、今後の将来にも役に立つと思います。ぜひ、入ってく

ださい！

漆間

サッカー選手としてはもちろん、人としても本当に成長でき、すごく楽しく毎日を過ごせる生活がで

きているので、ちょっとでも興味を持った人やサッカーを本気でやりたいという気持ちがある人に

は、ぜひ入ってもらいたいと思います。

サッカー以外でも何でも挑戦できる場所だと思うので、ぜひ一緒に戦えることを楽しみにしていま

す。




